

家屋解体材に付いているボルトや配線などの異物除去を主として、他にも清掃や草刈などしてもらっています。

会員の皆さんはこつこつと真面目にされる方ばかりで、中には10年以上働いた方も数名おり、定年80歳まで就業された人もおられました。当社にとつて、無くてはならない人力として業務を任せております。今後も、シルバー人材の会員さんと一緒に手を携えてやっていこうと思っております。

会員の皆さん、いつもよくやっってください、本当に感謝しております。これからも、よろしく願います。



市民の憩いの場 「聚遠亭」で

たつの支部 平岩 泰子

聚遠亭の管理人の一日の始まりは、楽庵・浮堂・御

涼所の雨戸開けからです。

土曜・日曜はボランティア茶会の当番の先生が来られるまでに、気持ちよくお客様をお迎えるように整えます。

春は桜。新緑の初夏。6月末にはモリアオガエルの産卵も見ものです。

秋は紅葉の美しい聚遠亭に多くの観光客が



来られます。近年は外国の観光客もずいぶん目立つようになりました。

身振り、手振りでお茶席に案内します。お茶の先生のおもてなしに、龍野のひと時をとて

楽しんでおられるようです。

晩秋は一年の中で最も大変な季節です。掃いても尽きぬ落ち葉の乱舞。ゆっくりと紅葉を愛でる時間もないくらいです。

「よく手入れが行き届いていきますね」との観光客の一声に、日ごろの苦勞も雲散霧消。明日からまた頑張ろうとの気概が生まれます。

たつの市民の憩いの場としての聚遠亭、他市・他県からの観光客の皆様の聚遠亭として、目配り・気配りを忘れず、春夏秋冬すがすがしい聚遠亭の維持管理に努めたいと思っております。

このような恵まれた環境の中で、元気にシルバー人材センターで働けることに感謝しています。

